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ПРОБЛЕМЫ ЮРИДИЧЕСКОГО ОБРАЗОВАНИЯ И НАУКИ

Юридическое образование как ценность

Перевалов В.Д.*

Цель. Теоретически обосновать ценностное значение юридического образования для социума и личности. Показать не-
разрывную связь процессов обучения и воспитания, обозначить ценностные ориентиры в современном образовательном 
пространстве. Методология: в исследовании используется совокупность диалектического, системного, логического и си-
нергетического методов. Выводы. Юридическое образование как процесс добывания и результат освоения систематизиро-
ванных знаний о государственных и правовых явлениях представляет собой одну из непреходящих человеческих ценностей. 
Определенный комплекс юридических знаний необходим и полезен каждому человеку, живущему в государственно-органи-
зованном обществе. Особое значение юридические знания приобретают в сфере профессиональной юридической деятель-
ности. Научная и практическая значимость. На фоне аксиологических исследований правовых явлений впервые предпри-
нимается попытка ценностной характеристики юридического образования, что позволит сформулировать предложения по 
повышению качества юридического образования и по формированию личностной мотивации в образовательном процессе. 
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Legal Education as a Value

Perevalov V.D.**

Purpose. To justify theoretically the value of legal education for society and the individual; to show the inextricable connection 
between the processes of nurturing and education; to mark the value orientations in the modern educational space. Methodology: 
dialectical, system, logical and synergistic methods were used in the study. Conclusion. Legal education as a process of information 
acquisition and the result of knowledge deepening about state and legal phenomena is one of the enduring human values.
A certain complex of legal knowledge is necessary and useful for every person who lives in a state-organized community. Legal 
knowledge is of particular importance in the sphere of professional legal activity. Scientifi c and practical signifi cance. It is one 
of the fi rst axiological investigations of legal education as legal phenomena. Value characteristic of legal education is given. It will 
allow formulating suggestions for improvement the quality of legal education and for formation personal motivation in educational
process.
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